

Experiencia...

Me engañaron una vez
Y dos, y ciento talvez,
Mas yo, firme en mi ilusión,
A cada vez me decía:
¡Fortuna como la mía!
¡Dar siempre con la excepción!

Después, corriendo los años,
Miles de miles de engaños
Fuí sufriendo por mi mal,
Y hoy me digo convencido:
¡Ya la excepción se ha perdido
De esta regla general!

Alberto Blest Gana.

Sin nota alguna se leen estos
versos en La Aurora, revista
ilustrada de artes y letras, núm.
17, 12 de Octubre de 1902, p. 265.
Editor y propietario, S. A. García
Valenzuela; redactor, Domingo Ur-
zúa Cruzat.